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    für Handprotektor 
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Lieferumfang:
1 x Spoiler groß f. Handprotektor (Satz)
4 x Schraube Linsenkopf Kreuzschlitz M4x12
4 x Mutter selbstsichernd M4
4 x U-Scheibe groß M4
4 x U-Scheibe M4
4 x Abstandsrolle 7,4,4
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Diese Anleitung ist nach unserem derzeitigen Kenntnisstand verfasst. Rechtliche Ansprüche auf Richtigkeit bestehen nicht. Technische Änderungen vorbehalten.

Montage:

Die Spoiler werden einfach der Abbildungen entsprechend mit der Lasche am Handprotektor 
eingefädelt und anschließend verschraubt. Stecken Sie dazu bitte pro Spoiler insgesamt zwei  
Schrauben Linsenkopf Kreuzschlitz M4x12 mit je einer U-Scheibe M4 von vorne / außen durch den 
Spoiler. Setzen Sie dann von innen / hinten je eine Abstandsrolle und eine U-Scheibe groß M4 
dagegen und verschrauben die Anordnung mit je einer Muttern selbstsichernd M4. 
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                 Installation Instructions 
    Large Spoilers for Hand Guards 

Contains:
1 x Spoilers for hand protectors (pair)
4 x Screw dome head Phillips M4x12
4 x Nylock nut M4
4 x Washer large M4
4 x Washer M4
4 x Spacers 7,4,4

These instructions are at our current level of knowledge.  Legal requirements do not exist.  Technical issues subject to change.

Installation:

The spoilers are attached on the hand guards as shown on photos.  Insert the tab in the middle of 
the lower edge of the spoiler into the hole on the hand guard.
Set two screws dome head Phllips M4x12 per spoiler with washer M4 under the screw head from 
the front or outside.  Set then the spacers from the back or inside and large washer M4and 
tighten with nylock nuts.
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